

Quito, 09 de julio de 2021

MINISTRO SIMÓN CUEVA SE REÚNE CON PREFECTOS DEL PAÍS

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, mantuvo una reunión con el Consorcio de Gobiernos Provinciales del Ecuador (Congope) en la que participaron varios prefectos del país, con el propósito de atender inquietudes sobre los rubros pendientes de pago por parte del Gobierno Central.

El ministro informó los avances del trabajo realizado con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) respecto a obtener una línea de crédito para proyectos de inversión de los gobiernos provinciales, misma que se concretaría durante el segundo semestre del presente año.

En cuanto al rubro que les corresponde a los gobiernos provinciales por el Modelo de Equidad Territorial, el ministro manifestó que se ha cancelado, aproximadamente, USD 310 millones, correspondiente a las cuotas de enero a mayo de 2021. La cuota de junio será pagada durante este mes. Respecto a la competencia de riego del componente de inversión del año 2020, se adeuda, aproximadamente, USD 28 millones, valor que será transferido de acuerdo a las programaciones y disponibilidad de la caja fiscal.

En lo referente a los mecanismos de transferencia de recursos de los convenios denominados Fingad, se manifestó que, al momento se coordinan acciones interinstitucionales con el Banco de Desarrollo del Ecuador para la asignación y transferencia de los valores pendientes de pago a los gobiernos provinciales.

Sobre la devolución del IVA a los gobiernos autónomos descentralizados, el ministro indicó que se dará cumplimiento a lo determinado en la reforma a la Ley de Régimen Tributario. Además, se conformarán mesas de trabajo para establecer montos y fórmulas de pago.

El secretario de Estado reiteró que el Gobierno del Encuentro está abierto al diálogo con todos los sectores del país con el objetivo de atender sus inquietudes y alcanzar consensos.